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Caractere exécutif de la décision administrative - Une étude analytique

sur le concept et les caractéristiques

Executive nature of administrative decision - An analytical study on the

concept and characteristics
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Résumé:

La décision administrative est basée sur une large discussion jurispruden-
tielle, qui ne conduit qwa des divergences entre juristes, notamment en France,
décision trés importante dans la vie des individus, notamment en ce qui concerne
sa mise en ceuvre, le concept de la décision administrative étant présenté par le
doyen de lafaculté de droit «<Maurice Hauriou». Etonnamment, ol lajurisprudence
a différé sur le sens que la décision administrative est exécutive, et chacun de son
angle essayé de définir la décision administrative et d>identifier ce quil est et ses

caractéristiques, afin de le distinguer des autres.
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Mots clés : Nature exécutive, décision administrative, jurisprudence, Maurice

Hauriou, concept.

Abstract:

The administrative decision was based on a broad jurisprudential discussion
that led to differences between jurists, especially in France. This decision is of ut-
most importance in the lives of individuals, especially the implementation of the
decision. One of the signs of surprise, where the doctrine differed about the inten-
tion that the administrative decision is an executive, and each of the corner tried to
define the administrative decision and to identify what and attributes, in order to

distinguish it from others.

key words: The operational nature of th¢ The Administrative Decision¢ The juris-

prudence¢ Maurice Hauriou ¢ The concept.
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